



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# POLICIACO

Síntesis informativa

Fecha:

25/10/20

Sección: *policia.*

Página:

LP y 11 | 1

 LA PRENSA

**¡MAÑANA SANGRIENTA EN IZTAPALAPA!**

# CRIMEN SIN PIEDAD



## TERROR DE VECINOS

# Ejecutado en Iztapalapa a bordo de su automóvil

ALBERTO JIMÉNEZ

## Testigos dicen que desde un vehículo le llovieron balas

**E**l conductor de un automóvil Nissan blanco fue acribillado a tiros en calles de la colonia Consejo Agrarista Mexicano, alcaldía Iztapalapa, a unas cuadras del Reclusorio Preventivo Varonil Oriente.

La mañana de este sábado, vecinos de la colonia escucharon al menos tres detonaciones de arma de fuego y segundos después oyeron un automóvil alejarse a toda velocidad.

Al salir a la calle observaron un coche Tsuru color blanco estacionado en el cruce de calle Encino y Palmillas; al acercarse a la puerta del conductor observaron en su interior a una persona malherida.

De inmediato llamaron a los números de emergencia para que paramédicos le brindaran primeros auxilios y en caso de ser necesario, llevarlo a un hospital cercano.

Uno de los vecinos agregó que observó el momento cuando un segundo automóvil —del mismo color— se estacionó a un costado del Tsuru, y sin mediar palabra sus tripulantes dispararon en varias ocasiones.

Para evitar ser heridos por las balas perdidas se refugió en su domicilio, por lo que no pudo observar las características de los agresores ni su ruta de escape.

Técnicos en urgencias médicas adscritos a la alcaldía Iztapalapa arribaron a la zona y revisaron al conductor de mediana edad; luego de examinar sus signos vitales diagnosticaron su muerte y dieron parte a la agencia del Ministerio Público.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México acordonaron la escena del homicidio para evitar que los indicios balísticos fueran alterados o eliminados.

Por último, personal de la Coordinación General de Investigación Forense y Servicios Periciales de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) local levantaron el cadáver y lo trasladaron al anfiteatro correspondiente para practicarle la necropsia de rigor.

Policías de investigación examinarán las cámaras del Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5) a fin de obtener las características del auto involucrado, la media filiación de los responsables, así como un posible ruta de escape.

Fecha:

25/10/20

Sección:

Página:

PR, 4 y 5 | 1

**metro**

# UNA DE PIRATAS

**ASESINAN A TAXISTA TOLERADO  
DE DOS TIROS A LA CHOYA  
EN IZTAPALAPA **PÁGINA 4****



Alberto Neri



# NO TOLERAN VIDA

## ASESINAN A UN TAXISTA TOLERADO DEL EDMEX EN IZTAPALAPA

SAMUEL LUNA

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Un supuesto taxista tolerado del Estado de México fue asesinado de dos tiros en la cabeza a bordo de su vehículo, en la Alcaldía Iztapalapa.

A las 7:30 horas de ayer, sobre la calle Encino, esquina con la Quinta Cerrada De Fresnos, Colonia Consejo Agrarista Mexicano, se escucharon varias detonaciones.

"Estaba en el baño cuando sonaron seguidos los disparos; fueron como cinco. Me asomé por la ventana y vi que estaba ahí el Tsuru (con el motor) prendido con la

direccional a la derecha", mencionó un vecino.

De acuerdo con versiones de los vecinos, un auto se le emparejó y descendió un sujeto que le disparó en la cabeza al ruletero, de unos 30 años, en un Tsuru, con placas NEX-15-47 del Edomex y con dispositivo de taxi sobre el tablero.

El vehículo quedó a media calle, con el motor encendido por lo que le colocaron un madero a una llanta para que no siguiera la marcha.

Tenía el medallón y la ventanilla del copiloto estrellados debido a los impactos de bala; al costado derecho habían dos casquillos.

Por este hecho, policías del Sector Tezonco y paramédicos atendieron la emergencia, pero sólo certificaron que el hombre había fallecido, por lo que el Ministerio Público fue requerido.

Fue hasta las 9:00 horas que arribó el personal de Servicios Periciales a bordo de la unidad móvil forense, con placas C28-BFS, quienes comenzaron las investigaciones.

Al tiempo que tomaban fotografías de las evidencias encontradas en el sitio de la agresión, los peritos en criminalística empolvieron la portezuela del conductor con la finalidad de buscar huellas dactilares.



Policias resguardaron el sitio del crimen y no capturaron al sicario.

## PERFORAN A TIROS A CONDUCTOR

PÁG. 3



HUGO GARCÍA, EL GRÁFICO

### INVESTIGAN MÓVIL DEL ATAQUE

# Se le emparejan y lo plomean

La víctima fue asesinada al llegar a la intersección de las calles Encino y Palmilla, en Iztapalapa

TRISTAN VELÁZQUEZ

Vecinos de la colonia Consejo Agrarista Mexicano, en Iztapalapa, despertaron este sábado debido a que se escucharon varias detonaciones alrededor de las 7:30 horas.

Según testigos, un hombre que viajaba a bordo de un Tsuru blanco fue asesinado a balazos cuando varios sujetos —a bordo de otro vehículo— le dieron alcance y abrieron fuego en su contra en repetidas ocasiones, para luego darse a la fuga.

De acuerdo con los primeros reportes, al hombre ya lo seguían sus verdugos, los cuales al llegar a la intersección de las calles Encino y Palmilla se le emparejaron del lado izquierdo y detonaron sus armas, dejándolo herido.

El hombre no resistió los impactos de bala y quedó recostado sin vida en el asiento del conductor. Tras el homicidio, vecinos solicitaron la



HUGO GARCÍA, EL GRÁFICO / ESPECIAL



Circulaba en un Tsuru blanco, que fue revisado por peritos capitalinos.

presencia de elementos de la SSC, quienes se encargaron de acordar el lugar.

También fue solicitado el arribo de peritos de la FGJ-CDMX para hacer el levantamiento del cuerpo y trasladarlo a un anfiteatro, donde se espera sea reclamado.

Hasta el momento se desconoce el móvil del ataque; sin embargo, podría estar relacionado a un ajuste de cuentas. Habitantes no lograron identificar al difunto, por lo que se desconoce si era vecino de la zona.

**HORRIBLE FINAL**

# Se arrojó a las vías del Metro

**ALBERTO JIMÉNEZ**

## El hombre esperó el paso del tren para quitarse la vida

**E**l reloj de la estación División del Norte —del Sistema de Transporte Colectivo metro— marcaba las 10:16 de la mañana, cuando un hombre de mediana edad se lanzó a las vías electrificadas y fue arrollado por el convoy de vagones.

Otros usuarios —testigos del suicidio— corrieron por los pasillos de la estación y

solicitaron apoyo a los elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC)** de la Ciudad de México.

En cuestión de segundos, personal técnico del transporte público cortó el suministro de energía en todo el sistema de rieles, para evitar que la víctima sufriera una descarga eléctrica.

Las decenas de usuarios que se encontraban en el lugar fueron desalojados minutos después para que no vieran lo sucedido ni intentaran tomarle fotografías al cuerpo. De acuerdo con su protocolo, el conductor del convoy avanzó en reversa.

Diez minutos después, técnicos en urgencias médicas de tres instituciones arribaron a la estación para examinarlo, esta-

bilizarlo y trasladarlo a un hospital cercano para recibir atención especializada.

Paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) revisaron los signos vitales, corroboraron la muerte y dieron aviso a la agencia del Ministerio Público.

A las 10:40 horas, el servicio de los trenes fue restablecido y los cientos de usua-

rios afectados pudieron continuar sus trayectos.

Cerca de una hora después, personal de la Coordinación General de Investigación Forense y Servicios Periciales de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México trasladaron el cadáver al anfiteatro de la Coordinación Territorial B1 para practicarle la necropsia de rigor.



**El cuerpo** fue recuperado y trasladado al anfiteatro de la Coordinación Territorial B11 / FOTO: ESPECIAL

## Meten dos plomazos en la cabeza de "El Ocho"

TRISTAN VELÁZQUEZ

Un joven apodado "El Ocho" fue asesinado en la colonia Miguel Hidalgo, en Tlalpan, cerca de un supuesto punto de venta de drogas.

El homicidio ocurrió a las 9:30 horas de la noche del viernes sobre la calle Ignacio Ramírez, casi esquina con Benito Juárez, donde la víctima —de unos 20 años— fue sorprendida por sus atacantes, quienes le dispararon y huyeron en una motocicleta.

De inmediato, al escuchar los disparos, familiares del joven salieron y se encontraron con el cuerpo sin vida, el cual presentaba dos tiros en la cabeza. Hasta el lugar arribaron paramédicos, quienes únicamente certificaron el deceso. El lugar fue acordonado por elementos de la SSC en espera de peritos de la Fiscalía capitalina.

### EL DATO

#### AMENAZADO

Se presume que el homicidio se debió a un ajuste de cuentas, debido a que familiares dijeron que la víctima había sido amenazada con anterioridad.

